

INMOBILIARIA Y DISEÑO



Refugio en la codiciada zona de Saint-Tropez

POR SANDRA LÓPEZ LETÓN

Piscina, helipuerto, pista de tenis, bolera, campo de golf y vistas al paisaje de la Costa Azul. Todo esto ofrece esta mansión ubicada cerca de las playas de Pampelonne y de la ciudad francesa de Saint-Tropez. La villa, elegante y clásica, se encuentra en Ramatuelle, un pueblo medieval típicamente provenzal que pertenece al departamento de Var. Su precio de venta es de 28 millones de euros.

Un parque ajardinado de 17 hectáreas de extensión recibe a los invitados. A lo lejos aparecen varios inmuebles. Todas las miradas se las lleva la casa principal, que suma más de 460 metros construidos y cuyo interior se distribuye en tres plantas. Además de salón y cocina, alberga seis dormitorios con baños, piscina climatizada y un aparcamiento con capacidad para albergar cuatro vehículos.

Cerca de este inmueble se puede apreciar la vivienda para invitados, dispuesta con cuatro dormitorios con baño, una sala de estar, comedor y cocina.

Junto a estos dos edificios, y rodeados de vegetación, se encuentran una piscina rectangular y un porche cubierto. La propiedad se halla en una zona tranquila de la región de Provenza-Alpes-Costa Azul, indican en la compañía inmobiliaria Christie's International Real Estate, que se encarga de su comercialización.



La propiedad dispone de una villa principal de diseño clásico con tres plantas y de una casa de invitados con cuatro dormitorios.

Situación: **Ramatuelle (Francia)**
Superficie: **Parcela de 17 hectáreas y 462 metros construidos**
Estado: **Bueno**
Precio: **28 millones de euros**
Teléfono: **(+33) 21 4826830**

Vistas al Cantábrico desde Ribadesella



Por casi tres millones de euros se vende este chalet en primera línea de la playa asturiana de Ribadesella. Además de las vistas al mar Cantábrico, destacan las maderas nobles de la escalera, la puerta principal y diversos paneles que decoran las paredes de las distintas habitaciones, así como el mármol en sus baños y los estuicos. La casa se distribuye en tres plantas, más el sótano, recorridas por un ascensor. En la planta sótano hay garaje, zona de juegos, trastero, un apartamento y dormitorio para el servicio. En la planta principal se encuentran varios salones que se abren al jardín, un comedor, despacho y cocina con despensa. En la segunda planta se halla el dormitorio principal con vestidor y baño, y en la planta tercera están el resto, hasta un máximo de siete, indican en ReyMax Elite.

Situación: **Ribadesella (Asturias)**
Superficie: **Parcela de 1.500 metros cuadrados y 650 construidos**
Estado: **Bueno**
Precio: **2,9 millones de euros**
Teléfono: **984 48 00 00**



Convento del siglo XVI en La Rioja

Situación: **Entrena (La Rioja)**
Superficie: **Parcela de 2,3 hectáreas y 4.413 metros construidos**
Estado: **Se necesita rehabilitación integral**
Precio: **400.000 euros**
Teléfono: **91 388 97 74**

El imponente convento de Santa Clara, levantado en el año 1503, se halla en el tranquilo municipio riojano de Entrena, situado a unos 12 kilómetros de Logroño. Desde entonces, el edificio histórico ha pertenecido a órdenes religiosas, de forma que hoy está en desuso y precisa rehabilitación integral. Aun así, la mayoría de sus antiguos muros se encuentran en buen estado. La propiedad, con una superficie construida que supera los 4.000 metros cuadrados, tiene planta rectangular y su construcción ha sido realizada en diferentes etapas. Consiste de cuatro fachadas principales con contrafuertes de sillería, arcos y gárgolas, y alcanza una altura de cinco plantas. La finca, de más de dos hectáreas de extensión, luce árboles frutales y viñas. La gestión es de Rústicas Singulares.